



Wechsel im Top Management bei HOFER S/E

Mit 1. Juli 2023 wird Marietta Schorn, bisheriges Mitglied im Vorstand HOFER S/E, für zwei Jahre in den Vorstand von ALDI SÜD Australien wechseln. Birgit Reichetseder, derzeit Geschäftsführerin der Unternehmenseinheit Customer Interaction HOFER S/E, übernimmt für diesen Zeitraum ihre Position im Vorstand HOFER S/E.

(Sattledt, 17. April 2023; HOFER) Ab 1. Juli 2023 wird Marietta Schorn als Vorstandsmitglied die Geschäfte von ALDI SÜD Australien führen. Im Vorjahr wurde sie als neues Mitglied des Vorstands HOFER S/E begrüßt, wo sie Michael Kronegger, Christoph Rief und HOFER CEO Horst Leitner an der Spitze des Lebensmittelhändlers zur Seite steht.

Die Position im Vorstand wird Birgit Reichetseder, die seit 2018 als Geschäftsführerin der Unternehmenseinheit Customer Interaction HOFER S/E lenkt, einnehmen. Die Oberösterreicherin startete vor 20 Jahren bei HOFER als Regionalverkaufsleiterin in Österreich und war als solche auch in Slowenien im Einsatz. Wichtige Karrierestationen waren unter anderem ihre Tätigkeit als Einkäuferin sowie als stellvertretende Geschäftsführerin im Einkauf in der Hauptniederlassung.

Über HOFER

Die HOFER KG zählt mit mehr als 530 Filialen und über 12.000 motivierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern zu den erfolgreichsten österreichischen Lebensmitteleinzelhändlern. Das Unternehmen mit Sitz in Sattledt garantiert unter dem Motto „Da bin ich mir sicher.“ hervorragende Qualität zum günstigen HOFER Preis. Das Standardsortiment umfasst rund 1.500 Produkte des täglichen Bedarfs, ergänzt durch wöchentlich wechselnde Aktionsartikel. HOFER setzt sich aktiv für Klimaschutz ein und wurde auch mit dem Energy Globe World Award ausgezeichnet. Zu HOFER S/E zählen neben HOFER Österreich die Schweiz, Slowenien, Ungarn und Italien.

Rückfragehinweis

Cathleen Völkel – Rosam.Grünberger.Jarosch & Partner

Tel.: 01/90 42 142-214

E-Mail: cathleen.voelkel@rgj-partner.com

Bildbeschriftung

Birgit Reichetseder (l.) übernimmt Marietta Schorns Position im Vorstand HOFER S/E, die mit 1. Juli für zwei Jahre zu ALDI SÜD Australien wechselt.

Fotocredit

HOFER; Bildmaterial steht für redaktionelle Zwecke frei zur Verfügung.